

とうごうちょう こ たち  
東郷町の子ども達へ

みな し います ように、いま とうごうちょう せかいじゅう しんがた たたか  
皆さんも知っているように、今、東郷町をはじめ世界中が新型コロナと闘っています。

せかいじゅう おお ひと かんせん かんせん ひと かんせん かぞく おも  
世界中で多くの人々が感染し、感染した人も、感染した家族の人も、とてもつらい思いを  
しています。

みな みな たいせつ かぞく しんがた かな おも  
皆さんが、そして皆さんの大切な家族が新型コロナによって悲しい思いをしなくてもよい  
ように もうしばらく がつこう きゅうこう ことに 決めました。

ずっと いえ なか  
ずっと家の中においてイライラすることもあるかもしれません。

でも、いま みな すこ しんぼう たいせつ  
でも、今は皆さんが少しでも辛抱をすることが大切です。

とうごうちょう こ たち しんぼう ちから も しん  
東郷町の子ども達は、辛抱する力を持っている、と信じています。

しんぼう がまん ちが  
辛抱と我慢の違いって・・・

さいきん テレビでも「しんぼう」と「がまん」の違いについて放送されていました。

ちやうちやう かんが  
町長さんも考えています。

「がまん」とは、いやなことを耐えることを言うのだと思います。

がまん こころ ぶまん  
我慢の心には不満があります。

「しんぼう」とは、好きなもののために耐えることを言うのだと思います。

しんぼう こころ きぼう  
辛抱の心には希望があります。

きぼう  
希望をもって、もうしばらく一緒に辛抱しましょう。

※この文章の中に、よくわからない言葉があるときは、お家の人に言葉の意味を教えてくださいね。

れいわ がつ にち  
令和2年4月20日

とうごうちやうちやう い また けん じ  
東郷町長 井 俣 憲 治